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CENTRO PER L’INTEGRAZIONE ATTIVA E PARTECIPATA 

 

Comitato di  gestione 

Il giorno 22/04/2016 alle ore 9,30 giusta convocazione del 14.04.2016,  presso i locali del  Centro 

per l’Integrazione Attiva e Partecipata (CInAP) si riunisce in seconda convocazione il comitato di 

Gestione. 

Sono presenti il prof. S. M. Oliveri (Presidente), il prof. L. Compagno (Componente), la prof.ssa A. 

Rotondo (Componente) e la dott.ssa Antonina Tropea (Direttore). 

L’ordine del giorno è il seguente: 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Bando  servizio trasporto anno 2017; 

3. Bando  servizio  interpretariato LIS 2017; 

4. Regolamento sull’utilizzo dell’auto per uso speciale assegnata dall’Università al CInAP; 

5. Donazione  di un video ingranditore portatile denominato E-BOT PRO del valore di € 

3.100,00 IVA compresa da parte del LEO CLUBS Multidistretto Leo 108 I.T.A.L.Y.; 

6. Protocollo d’intesa provinciale DSA; 

7. Varie ed eventuali. 

 

Presiede il prof. Salvatore Massimo Oliveri, assume le funzioni di segretario verbalizzante la   

dott.ssa  Antonina Tropea. Il Presidente, verificata la regolarità della convocazione e la presenza 

di tutti i componenti  ai fini della validità delle deliberazioni del Comitato, alle ore 9.30, 

dichiara aperta la seduta. 

1) comunicazioni del Presidente 

Il Presidente informa delle iniziative del Centro, fra cui le mail inviate agli studenti per 

partecipare alla manifestazione “CorriCatania”, alle quali, sino ad oggi, non si sono avute 

risposte di adesione. Informa anche che si è pensato di organizzare un incontro con spettacolo, 

coinvolgendo un attore, Francesco Riva, che tratterebbe del suo vissuto da dislessico e, a tal 

proposito è stato contattato anche il Prof. Giacomo Stella per un suo intervento, il quale si è 

reso disponibile. Sono stati fatti alcun tentativi per trovare degli sponsor a sostegno 

dell’evento, trovando nella “La Cattolica Assicurazioni” una buona disponibilità, infatti, nei 

prossimi giorni vi sarà un incontro con la Dott.ssa Pulvirenti. Il presidente informa che 

prosegue il progetto per lo sviluppo di un sistema dedicato per fornire informazioni su POI a 

studenti con grave disabilità visiva, la cui sperimentazione si farà presso il complesso dei 

Benedettini. Per la realizzazione del progetto di che trattasi, sviluppato in collaborazione con 

l’APPAM ed il Prof. Andò, dovrà, probabilmente, essere attivato un contratto Intuitu personae. 

Tale progetto ha ricevuto l’apprezzamento del CENSIS, che ci ha chiesto una relazione 

dettagliata sullo stesso. Infine, il presidente comunica che è in fase di organizzazione la 

seconda edizione di DiversitàLavoro, che dovrebbe svolgersi entro la fine del corrente anno o 

all’inizio del prossimo. Giorno 25 maggio, presso la Cittadella Universitaria si terrà un 

recruiting in collaborazione con la LOREAL 

2) bando  servizio trasporto  bando servizio interpretariato LIS 2017 - anno 2017 

Sul punto 2) e sul punto 3) all’O.d.g., si informano i componenti del Comitato che  prima del 

periodo estivo dovrebbero essere predisposti i bandi per l’anno 2017 relativi al servizio di 
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trasporto e al servizio di interpretariato LIS, le cui scadenze sono rispettivamente 22.01.2017 e 

31.01.2017. 

 

 

    

3) Regolamento sull’utilizzo dell’auto per uso speciale assegnata dall’Università al CInAP 

 

Il Presidente ricorda al Comitato che, col ricavato del 5x1000, l’Università ha acquistato un 

autoveicolo per uso speciale FIAT Doblò, assegnato dall’Ateneo al CInAP per il servizio di 

accompagnamento fisico di studenti con disabilità motoria e/o visiva presso le diverse sedi 

universitarie ed altre strutture adibite alla didattica. 

L’assegnazione dell’autoveicolo ha comportato la predisposizione di tutte le pratiche 

necessarie alla messa su strada, nonché all’assegnazione di un’unità lavorativa, dipendente 

della ditta Multi Professional Service, che, come disposto dal Direttore Generale, sarà 

principalmente adibita al servizio di autista del mezzo di che trattasi. 

E’ stata già richiesta ed autorizzata la scheda carburante che permetterà l’effettivo utilizzo 

del mezzo. 

A tal proposito è stato anche predisposto un regolamento interno per stabilire i limiti e la 

capacità di utilizzo dell’autoveicolo speciale. Avendo il CInAP un solo autista per il mezzo 

in questione, non è possibile utilizzare lo stesso per il regolare servizio di trasporto, pertanto, 

si è pensato di attivare un servizio di trasporto su prenotazione da concordare almeno cinque 

giorni prima con lo studente che ne facesse richiesta. 

Il Comitato ne prende atto, approvando la relativa regolamentazione. 

 

4)  Donazione Leo Clubs 

 

Con nota dell’8 aprile, protocollo d’ingresso 12 aprile 2016, il coordinatore del progetto 

“UniLco4light” Distretto Leo 108 Yb – Sicilia, Cristiano Marano, ha comunicato la 

donazione  di un video ingranditore portatile denominato E-BOT PRO del valore di € 

3.100,00 IVA compresa, da parte del LEO CLUBS Multidistretto Leo 108 I.T.A.L.Y. 

In data 15.04.2016 è stata inviata nota della predetta donazione che, verosimilmente, 

dovrebbe essere in consegna a fine aprile, al Direttore generale e per conoscenza al Rettore. 

Il Comitato prende atto di quanto comunicato, riconoscendo la pregevole iniziativa a favore 

del CInAP, iniziativa, peraltro, non unica negli ultimi anni da parte del Distretto Leo 108 Yb, 

quindi accetta la donazione per la destinazione prevista ad uso degli studenti. 

 

5)  Protocollo d’intesa  provinciale DSA 

 

Il Comitato è altresì informato che, in data 14 aprile u.s., tramite mail, sono stati invitati 

coloro che avevano attivamente partecipato al precedente protocollo d’intesa in materia di 

Disturbi Specifici dell’Apprendimento (DSA) che ha avuto  validità triennale, dal 19.05.2011 

al 19.05.2014, al fine di riprendere i contatti relativi alla formazione di un nuovo Tavolo 

tecnico provinciale. 

All’incontro sono intervenuti il rappresentante del Policlinico ed il rappresentante 

dell’Istituto scolastico provinciale. Nonostante l’assenza degli altri, si è del parere di 

riprendere gli accordi a livello territoriale, rivedendo il regolamento che era stato posto alla 

base del precedente protocollo d’intesa. L’accordo permetterebbe di potenziare ulteriori 

interventi a favore degli studenti con DSA per migliorare i metodi di studio e gli stili di 

apprendimento. 
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6) Varie ed eventuali 

Non essendovi altri argomenti da trattare e quindi null’altro da deliberare, il Presidente 

dichiara chiusa la riunione alle ore 10.40. 

 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto. 

 

   IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

F.to Antonina Tropea       F.to Salvatore Massimo Oliveri 


